



## Campus International d'été 2020 : parcours de l'après-midi

Cette année, le Campus International d'Été propose deux parcours différents, en plus des cours de français :

- **Un parcours culturel** pour permettre à tous les étudiants qui le souhaitent de **découvrir la ville du Mans** à travers un projet collectif avec au programme une intégration linguistique, l'utilisation des outils numériques et des rencontres interculturelles.
- **Un parcours universitaire** pour permettre aux étudiants de niveau B2 de **découvrir l'environnement universitaire français** avec au programme des cours de spécialité et des cours de méthodologie universitaire (exposé et synthèse) pour se préparer à l'entrée à l'université française.

Les deux parcours seront validés par une présentation orale devant l'ensemble des étudiants et des enseignants.

---

**This year, the International Summer Campus is offering a choice of two different study courses, in addition to french classes:**

- **A cultural study course**, which will allow all students to **discover the town of Le Mans** through a collective project. The programme will include linguistic integration, the use of digital resources, and intercultural meetings.
- **An academic study course**, which will allow students with a B2 level of French to **discover the French academic environment**. The programme will include classes relating to students' chosen speciality subject, and academic methodology classes (presentations and essays) to prepare students for French university.

Both study courses will be assessed through a spoken presentation in front of fellow students and teaching staff.

### Le Mans Université

Service des Relations Internationales et Maison des Langues  
Centre de l'International et des Langues (CieL)  
Avenue Olivier Messiaen 72085 LE MANS Cedex 9 - FRANCE  
Tél : +33(0)2.44.02.21.16 - Tél : +33(0)2.43.83.30.56  
[ri-summercampus@univ-lemans.fr](mailto:ri-summercampus@univ-lemans.fr)  
[univ-lemans.fr](http://univ-lemans.fr)